

肌寒くなり、冬の訪れを感じる頃となりました。子ども達も寒さを感じているようで、戸外へ出る際はジャンパーを着たり、自分で衣服の調節をする姿が見られるようになりました。これからますます寒くなってくるので衣服の調節、手洗い・うがいを忘れずに体調管理をして過ごしていきましょうね。

*午睡時も冷えるようになってきました。準備出来次第、冬用の掛布団に切り替えをお願いします。カバーも忘れずをお願いしますね。



☆ 1くみ ☆

● ぞうきん掛け ●

色々なことが自分でできるようになってきているうさぎぐみさん！今月から、おやつ後に当番活動としてぞうきん掛けを始めました。「○○お当番さんおねがいします」と声を掛けると友だちと横一列に並び嬉しそうにやっていますよ。ぞうきん掛けの動きは腕の力をつけたり、足腰を強くするのにとってもいい動きだそうです。ぜひ、この年末の大掃除でもぞうきん掛けのお手伝いをお子さんに任せてあげてもいいかもしれませんね(〇)



☆ 2くみ ☆

アサガオを植えたよ！

「先生、これ見つけた〜！」と土管広場で咲いていたアサガオの種をもってきた子がいました。「これ植えてみようよ」「出てくるかな？」と興味津々の子ども達。子ども達と一緒に、うさぎ組のベランダで育ててみることにしました♪

2, 3日すると「あ、芽が出てきたよ！」「朝よりも大きくなっている」「かわいい〜」とアサガオの成長を喜んでいます。水かけ当番が回ってくるのを心待ちにしている子ども達です♪



バスに乗って公園に行ったよ♪

園バスに乗って本部公園に行ってきました。うさぎぐみになって初めてバスに乗っての遠出だったので子どもたちみんなウキウキで大喜びでした。公園では自分の好きな遊びを見つけて、なが〜い滑り台や高いところに登り挑戦する姿が見られましたよ。公園の帰りのバスでは「楽しかったね！」「次はどこに行くのかな〜？」等とお話してとても

大満足の子もたちでした(^^)



楽しかったおゆうぎ会♪

今月は、おゆうぎ会がありましたね。うさぎ2組では、オペレッタ『てぶくろ』を披露しました。この日を楽しみにしていたので、子ども達は喜んで舞台上がってくれました。ドキドキや嬉しそうな笑顔など良い表情がたくさん見られましたね(≡^≡) お友だちと力を合わせて表現遊びに取り組み、表現する楽しさを感じてきました。今でも時々、「てぶくろしよう！」と友だちや先生を誘って表現遊びを楽しむ子ども達です♪

